

Artikel vom 01.02.2020

Tischkickergemeindemeisterschaft

## Tischkickergemeindemeisterschaft



Nach 61 Spielen haben insgesamt 31 Teams den 1. Zeitlarner Tischkickergemeindemeister ermittelt. Jede Menge Spaß und Kickern auf höchstem Niveau! Ein unvergessliches Erlebnis für alle Teams, das nach einer Wiederholung verlangt!

Unser Bürgermeisterkandidat Florian Bucher hat die Siegerehrung vorgenommen. Den CSU-Wanderpokal haben die Moscheibriada in der Besetzung Marion Neumann/Mario Hüttner gewonnen. Sie konnten sich in einem Herzschlagfinale gegen das Team Sommer/Keck durchsetzen. Auf Platz drei kamen die Bear Brothers. Für den kreativsten Teamnamen haben die Stangenbeschwörer den Pokal nach Hause geholt.



Vielen Dank an alle Helfer und Teilnehmer - es war ein tolles Turnier.



